
我县基层党建工
作推进会召开

本报讯 4 月 30 日袁我县基层党建工作

推进会召开袁县委常委尧组织部长李希平及

各单位各乡镇主要负责人参加会议袁会议由

县委办公室主任荆晨亮主持遥
李希平指出院 各级各部门要深化认识袁

统一思想袁增强做好新时期党建工作的责任

感和紧迫感袁切实把抓基层党建作为基础性

工作抓实抓好袁要突出重点袁解决突出问题袁
深入推进服务中心规范化建设袁充分发挥基

层党建在推动发展尧服务群众的作用遥
李希平要求袁各级各部门相关负责人要

强化基层党建工作的责任意识袁 在抓严尧抓
实尧抓深上下功夫袁要加大督查指导和指导

力度袁总结好的作法和经验袁努力提高基层

党建工作水平遥 李宁芳

本报讯 4 月 28 日袁我县举行叶三晋

石刻大全窑运城市绛县卷曳出版座谈会袁山
西省三晋文化研究会会长尧叶三晋石刻大

全曳总主编尧省人大常委会副主任李玉明袁
三晋出版社副总编落馥香袁 运城市 13 县

市的文物旅游局负责人和专家学者应邀

参加座谈研讨会袁座谈会由政府副县长张

建波主持遥
县委常委尧 宣传部长闫晓刚致欢迎

词袁他代表县四大班子领导和全县人民对

与会嘉宾的到来表示欢迎袁 闫晓刚指出袁
绛县历史悠久袁史称故绛袁是尧王出生地袁
是晋文化的发祥地之一袁境内历史遗存十

分丰富袁有深厚的文化底蕴遥 文献资料是

支撑这些历史文化的重要载体袁而历代碑

刻无疑是最最有说服力的一种记载袁县文

物局一班人历时四年多时间袁夜以继日整

理碑刻资料袁六易其稿袁完成了叶三晋石刻

大全窑运城市绛县卷曳的编辑出版任务遥 今

天我们在这里召开座谈研讨会袁希望大家

畅所欲言袁审视和剖析其成功之处袁价值

所在袁特别是还存在的不足和需要改进的

地方袁 以便我们今后工作中能够总结经

验袁吸取教训袁取得更大成就遥
县文物旅游局局长柴广胜介绍了

叶三晋石刻大全窑运城市绛县卷曳 的成书

过程遥 据了解袁叶三晋石刻大全窑运城市绛

县卷曳 是运城市盐湖区卷出版发行后的

第二卷石刻大全袁共收录石刻 674 件袁其
中现存 629 件袁时代最早的为大唐贞观 8
年袁最晚的为 2012 年袁时间跨度 1377 年袁
是记录绛县古代史和近代史的一部 野石
史冶袁具有极高的资料价值尧研究价值和

收藏价值遥
会上袁 各位专家学者从书籍的编纂尧

印刷尧 出版等方面并进行了讨论交流袁并
提出了指导性意见建议遥

山西省三晋文化研究会会长 叶三晋

石刻大全曳 总编李玉明代表省三晋文化

研究会对绛县卷的出版表示祝贺遥 他认

为袁我县党政领导高度重视和支持袁经费

到位袁有一个好的编纂班子袁严格按照编

纂方案的规定和要求袁 按时间高质量编

写完成了 叶三晋石刻大全窑运城市绛县

卷曳袁李玉明希望运城各县市参照盐湖区

和我县两个样本袁 进一步增强责任感和

紧迫感袁 结合本县实际情况袁 编好各县

渊市冤的石刻大全遥
张建波感谢以李玉明为会长的省三

晋文化研究会对叶石刻大会曳的高度重视

和具体指导袁 并表示院叶三晋石刻大全窑运

城市绛县卷曳从政府尧经济尧军事尧文化尧科
技尧教育尧水利尧宗教尧民情民风等方面袁全
方位多角度地记载了绛县的历史袁被称之

为绛县历史发展的一部百科全书袁我县将

以此次研讨座谈会为契机袁 在今后工作

中袁 更进一步加强对文物保护工作的支

持袁为文物工作者提供宽广的平台袁营造

良好的环境袁努力为野文化兴市冶做出新的

更大的贡献遥

我县召开《三晋石刻大全·运城市绛县卷》
出版座谈会

本报讯 4 月 30 日袁我县邀请运城市委

讲师团副团长李昭阳做了野认真践行耶三严

三实爷坚决做到忠诚干净担当冶主题讲座遥苏

士杰尧李服役尧闫晓刚尧孙晓尧李希平等县领

导聆听讲座遥讲座由县委常委宣传部部长闫

晓刚主持遥
野三严三实冶袁即严以修身尧严以用权尧严

以律已袁谋事要实尧创业要实尧做人要实遥 李照

阳围绕野三严三实冶这一主题袁从野三严三实冶
提出过程袁基本内涵尧重大意义尧如何践行野三
严三实冶等方面袁深入讲解了野三严三实冶的精

神实质和科学内涵遥
闫晓刚要求袁 各级各部门要迅速行动袁

传达好本次学习精神袁迅速掀起深入学习贯

彻习近平总书记系列重要讲话精神的热潮袁
各级领导干部要强化使命担当袁践行野三严

三实冶要求袁发挥模范带头作用遥要带头坚定

信念袁严守政治纪律和政治规矩遥 要带头真

抓实干袁扎实推进野三个绛县冶建设袁善始善

终袁善做善成遥要带头廉洁纪律袁巩固和拓展

党的群众路线教育实践活动成果袁自觉依法

用权尧秉公用权尧廉洁用权袁营造风清气正的

政治生态遥 杨 超

故绛大讲堂举办
“三严三实”专题
讲座
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本报 讯 4 月 21 日 至 23
日袁应青岛盛日电太阳能科技有

限公司的邀请袁县委书记尧县长

卫再学带领县招商尧国土尧工商

等部门负责人袁赴山东青岛即墨

市参观考察光伏现代农业科技

大棚电站项目遥 政府副县长李

明尧毕冠军一同考察遥
此次外出招商考察活动主

要是为了推动青岛昌盛日电太

阳能科技有限公司山西分公司

总投资 2 亿元袁拟选址在我县建

设光伏现代农业科技大棚电站

的项目遥
在公司负责人的陪同下袁卫

再学一行先后考察了青岛昌盛

日电太阳能科技有限公司尧青岛

华盛绿能农业科技有限公司袁实

地参观了企业下属的华盛太阳

能农庄遥新型的科技大棚上布满

了一块块太阳能电池板尧大棚内

有机蔬菜尧食用菌尧茶叶尧多彩苗木等应

有尽有袁实现了棚顶发电尧棚下种植的

农业立体发展模式遥
卫再学表示袁 该项目符合我县现代

农业示范基地产业规划袁在我县有很好

的资源和合作基础袁愿意与青岛昌盛日

电太阳能科技有限公司在绛县共同打

造千亩光伏现代农业产业园项目袁同时

诚挚邀请企业负责人尽快到我县进行

考察袁洽谈落实项目有关事宜遥

齐晓兵

卫再学一行赴山东青岛考察光伏现代农业

于波在我县及经济开发区调研包联“三个方案”重点项目实施情况时指出

主动作为 提高效能 确保“三个
方案”落到实处

本报讯 4 月 29 日袁市委常委尧宣传

部部长于波深入我县及经济开发区袁就野三
个方案冶 实施情况和包联的市级重点项目

进行调研遥 县领导卫再学尧 闫晓刚尧 王述

江尧毕冠军尧张建波袁开发区纪工委书记姜

根强等先后陪同调研遥
调研中袁 于波先后深入到天润风电二

期 42MW 项目建设工地尧紫云寺上寺千佛

舍利塔建设工地尧绛县明迈特公司年产 70
万吨镍铬合金项目建设工地尧 绛北大峡谷

风景区及绛县经济开发区天宝化工和丕康

药业袁认真听取项目负责人情况汇报袁详细

了解项目投资建设进度尧产品市场前景尧经
济效益等情况袁 仔细询问企业目前存在的

主要困难遥
于波指出袁工业集群化尧农业现代化尧

新型城镇化野三个方案冶是我市经济社会发

展的主体框架袁 总结了我市多年来的发展

经验袁 凝聚了全市广大干部群众的智慧和

力量遥绛县及绛县经济开发区要主动作为尧

提高效能袁 坚持为项目建设提供良好的发

展环境袁确保固定资产投资快速增长袁确保

野三个方案冶落到实处遥
于波要求袁绛县要充分利用当地独特

的自然与文化旅游资源袁围绕市委尧市政

府提出的着力打造野古中国冶国际文化旅

游目的地战略目标袁进一步加大对人文旅

游资源尧自然资源尧文化资源尧历史文物资

源深度开发的力度袁 运用园区化发展尧集

群化招商的路径袁高端规划文化与旅游产

业的融合发展曰要坚持以政府主导尧市场

运作的方式深挖文化内涵袁 讲好文化故

事袁完善相关旅游配套设施袁带动旅游龙

头企业的健康有序发展袁努力打造文化旅

游精品袁让野养在深闺无人识冶的秀美风光

和悠久文化野整妆待嫁冶袁成为绛县对外又

一张靓丽名片浴
县委办主任荆晨亮参加调研活动遥

齐晓兵


